1)какофОния - лишённое всякого благозвучия , сумбурное сочетание звуков.
омофОния - стиховедческий термин , обозначающий звуковую однороднойсть стохотворений.
томофонИя - 1.многословнойть художественного произведения,2.многолосие в музыке.
эвфонИя - раздел поэтики , изучающий в стихотворении качественную сторону речевых звуков , накладывающих известную эмоциональную окраску.
Все эти слова происходят из древнегреческого языка.
2)Название пунктуационного знака "запятая" восходит к глаголу ПѦTИ (ПЯТИ) – задерживать, то есть это знак, который при чтении задерживает речь. Этимологически родственным ему является и общий термин для всех - запяти, ведь они все служат для обозначения остановки в речи. Если человек спотыкается, останавливается в своем движении, мы говорим, что он остановился . То, что мешает в движении вперед, мы называем словами препятствие  или преграда , они тоже восходят к глаголу ПѦTИ. Застежка, которую вставляют в петли манжет на рубашке, называется запанка , то есть это то, что удерживает рукав, не дает ему двигаться.
3) И перед нашим окном солнце будет сиять.
Быстрая работа - позор для мастера. (Поспешишь - людей насмешишь)
Какой лорд - такая собака. ( Скажи мне , кто твой лруг , и я скажу , кто ты .)
Мыши танцуют , когда кота не чуют. (Кот из дома , мыши в пляс)
Знал бы , где упасть , соломинку бы постелил. (Чему быть , тому не миновать)
4)Они одинаковы по способу образования. Алкоголик – алкогол (корень), ик ( суффикс), алкогол ( основание ) , нулевое окнчание. Трудоголик - труд ( корень ) , голик ( суффикс ) , нулевое окончание , алкоголик ( основа) . Шопоголик - шоп ( корень ) , голик ( суффикс ) , шопоголик ( основа ) , нулевое окончание.Трудоголик - любящий трудиться . Шопоголик - любящий покупать .
6) Данные ему отцом деньги он потратил уже в первый месяц.- Деньги , которые дал отец.
В данных обстоятельствах отъезд невозможен. - В этих обстоятельствах.
Благодаря проницательности журналиста обнаружились новые данные о нарушениях закона. - Новые известия о нарушениях закона.
Нам не дано знать будущее. - Мы не может знать будущее.
7)
	· 

	Второе
	спряжение
	Тип изменения глаголов по лицам и числам, к которому относятся глаголы, имеющие следующие ударные и безударные окончания: -у (-ю), -ишь, -ит; -им, -ите, -aт (-ят).
	Строить, говорить,  сидеть.

	· 
	Парные
	согласные
	Парные глухие согласные звуки п, ф, т, с , к, ш на конце слова и перед глухими согласными могут передаваться соответственно буквами п или б, ф или в, т или д, с или з, к или г, ш или ж. Теми же буквами могут передаваться парные звонкие согласные звуки б, в, д, з (и соответствующие мягкие), г, ж перед парными же звонкими согласными.
	«Таз». Слышим "С"-пишем "З"."Поезд" Слышим «Т» – пишем «Д». 

	· 
	Двойственное
	
	
	

	· 
	Удвоенные
	нн
	В производных существительных н или нн пишется в зависимости от морфем, с помощью которых образованы существительные, или в соответствии с основой, от которой они произведены.
	Деревянный, болезненный.

	· 
	Двойные 
	согласные
	когда корневая морфема оканчивается тем же звуком, с которого начинается следующий за ней суффикс или приставка заканчивается той же буквой, которая начинает корень. 
	бессовестный, компромисс. 

	· 
	…
	…
	…
	…

	· 
	…
	…
	…
	…




8) Что обозначало слово ѱл҃ъ или ѱал҃ъ после имени человека в древнерусских текстах? Это обозначало " кто - то написал" .
Для чего в наше время используется в русском языке и символом чего является буква Ѱ? Она используется для обозначения звука «пс» почти исключительно в словах греческого происхождения, относящихся к церкви. Она является символом психологии.





